



VOL.48

## 男と女のいきいきコラム

”デートDV”  
恋人からの暴力

デートDVとは、交際相手を殴ったり、行動を監視したりして自分の思い通りに支配しようとする身体的・精神的暴力のことです。内閣府の調査によると、20代女性の5人に1人は被害に遭っており、若い世代の人にとって身近な問題となっています。次のうち、ひとつでも思い当たる項目があるときは、デートDVではないかと考えてみてください。

- ★あなたの携帯をチェックして、友達のメールやアドレスを勝手に消す。または、消すように命令される。
- ★頻繁に携帯に電話してきてどこかで何をしているか報告を求める。
- ★自分に会うこと以外の用事を認めない。または、自分を最優先させないと怒る。
- ★あなたの希望や考えを尊重しないで勝手に物事を決めることが多い。
- ★『自分のことが好きならいいだろう』と、あなたに気が進まないことをさせる。
- ★ケンカをしたとき、あなたが怒ら

せるようなことを言ったからだと  
言うて責める。  
★ケンカをしたとき、殴る、蹴る、  
物に当たるなどあなたが怖いと感じるような行動や態度を取る。

また、デートDVの当事者2人が、  
相手を束縛することが愛すること、  
束縛されるのは愛されているためと  
考えて、暴力に気付かない場合もあ  
ります。事態が深刻化してしまう前  
に、家族や友人が、当事者とのコミ  
ュニケーションを通して、デート  
DVのサインを見付けてあげること  
も解決への一歩です。

ひとりで悩まないで!!  
岐阜県男女共同参画プラザ  
「電話相談専用ダイヤル」  
☎058-278-0858

日曜～木曜  
(祝日・年末年始を除く)  
9:00～12:00、13:00～17:00

Vol.  
3窓  
Q & A

## 住民票コードとは？

平成14年8月5日から、住民基本台帳ネットワークシステム(住基ネット)が稼働され、住民登録されている個人に対し、「住民票コード」と呼ばれる11ケタの番号が付されました。

また、翌年8月25日には、住基ネットが本格稼働され、住民票の写しの広域交付および住民基本台帳カードの交付サービスなどが始まり、住民の利便性の向上や事務の効率化が図られています。

**Q** 住民票コードは、何に利用されていますか？

**A** 法で規定された行政機関への申請や届け出をされた方の本人確認(氏名・住所・性別・生年月日など)に利用されています。

そのため、例えば年金現況届けに住民票コードを記載することにより、今後の現況届けが省略されるなどの利便性が図られる場合があります。

**Q** 自分の住民票コードが知りたいのですが、どうしたらいいですか？

**A** 平成14年8月に世帯ごとに通知しました住民票コード通知票をご確認ください。なお、その通知票を紛失などされ確認できない方については、7月1日から住民票コード通知票に代わる通知票を無料で再交付します。通知票を取得の上、ご自分の住民票コードを確認してください。ただし、再交付の手続きの取れない方(土岐市以外の市区町村で住民票コード通知票の交付を受けられた方)については、住民票コード入りの住民票(有料)を取得の上、その住民票で確認していただくことになります。

※閲覧および口頭でのお知らせはできませんので、よろしくお願いします。

市民課・住民係  
内線141～144